

DECLARACION DE LA ASOCIACION MEDICA MUNDIAL

sobre la

ETICA MEDICA Y LA TECNOLOGIA MEDICA AVANZADA

Adoptada por la Asamblea General de la AMM, Washington 2002

1. Es fundamental mantener un equilibrio entre los beneficios y los riesgos que representan para la humanidad el desarrollo y la aplicación de la tecnología médica avanzada. Esto está confiado a la opinión del médico.

Por lo tanto,

2. La utilización de la tecnología médica debe estar limitada al objetivo de proteger la humanidad y la salud del paciente, el médico debe considerar la seguridad del paciente en el desarrollo y la aplicación de la tecnología médica.
3. A fin de guiar a los médicos capaces de prestar una atención médica apropiada en este marco, se debe tratar de asegurar la entrega de una educación médica completa, de manera de aumentar la comprensión de que el amor por la humanidad debe ser la motivación central de la medicina.

la comprensión de que el amor por la humanidad debe ser la motivación central de la medicina.

